

家庭教育学級の歩み

向台小学校家庭教育学級
委員長 中川 小百合

1 向台小学校の学級目標

「 聴講や活動等を通して、親同士の絆を深め、子育てを一緒に学び合う 」

2 学習活動の経過 ※市全体の研修は除く

- (1) 7月13日(木) ・開級式
教頭先生のあいさつ
・食育について「食について学ぼう」
講師 稲垣 智子先生(牛久南中学校栄養教諭)
・質疑応答
- (2) 11月27日(火) ・性について「おたがいの『せい』たいせつにしよう」
講師 浜田先生、菌部先生、平田先生(1年担任)
・動画視聴、感想発表
- (3) 2月16日(金) ・GIGA タブレットをつかってみよう
講師 野口教頭先生
・タブレット操作
・閉級式
教頭先生の話

3 実践を振り返って

(1) 食について学ぼう

栄養教諭の先生からの専門的な話を聴くことができたのでとても参考になりました。夏は特に、暑さで子供の食が細くなったり、夏休みで規則正しい食生活ができなくなったりするので、親子で一緒の話を聴き、話し合う時間が取れたのは、とてもよい機会となりました



食について学ぼう

(2) おたがいの『せい』を大切にしよう

低学年だと特に、LGBTQ など「性」について親子で話すことが難しいため、今回のように学校で子供たちが学習したのと同じ内容を家庭でも確認をして、同じ話題で話すことができたのは、よい機会となりました。また、動画配信による研修は、普段仕事で忙しい保護者の方にもよかったですと思います。

(3) GIGA タブレットをつかってみよう

本来は、11月の授業参観での活動を計画しておりましたが、タブレットの環境が整っていなかったため、2月の授業参観で実施します。GIGA タブレットを使った学習には興味はあるのですが、具体的な内容や操作方法が分からない保護者が多いため、親子でタブレットを実際に操作する活動を行います。

4 まとめ

現在、子供たちを取り巻く環境は、私たちの頃と大きく変わっています。その中で、親として知っておかなければならない事が数多くあります。家庭教育学級をとおして、親子で共通の話題で話し合い、ともに学ぶことで、親子の絆がより深まると思います。仕事や家庭の事情で直接参加できない保護者も多いので、少しでも多くの保護者が関心をもち、参加できるような方法を考えていきたいです。ご協力いただいた講師の先生や、ご参加いただいた保護者の皆様に、深く感謝申し上げます。